

# PELITA

## **Direktur BNN Sumbar Sambangi Kampung Solok padi-Padi Lakitan Utara Sebagai Posko Percontohan Kampung Bebas Narkoba**

**Adi Kampai - [SUMBAR.PELITA.WEB.ID](http://SUMBAR.PELITA.WEB.ID)**

Nov 20, 2022 - 17:55



*Kepala BNN Sumbar Brigjen Pol Drs.Jafriedi MM*

Pessel--Minggu tanggal 20 November 2022 sekitar pukul 15:30 Wib ,Nagari Lakitan Utara Kedatangan tamu dari BNN Sumbar beserta rombongan, kekampung solok padi-padi, meninjau posko bebas Narkoba yang dicanangkan untuk persiapan melawan peredaran narkoba di lengayang yang semangkin memperhatikan dari hari ke hari.

Wali nagari Lakitan Utara Bapak AFRIZAL beserta perangkat nagari Lakukan penyambutan kedatangan Direktur Advokasi BNN RI Bapak Brigjen Pol Drs JAFRIEDI .MM dan Rombongan di Kampung Solok Padi-padi Nagari Lakitan Utara Kecamatan Lengayang.

Menurut Afrizal Walinagari Lakitan Utara ketika diwawancarai mengatakan Pada media ini, bahwa kedatangan Direktur BNN Sumbar kekampungnya solok padi-padi Membawa angin segar dan dukungan positif terhadap pemberantasan bahaya narkoba dikecamatan Lengayang, karena dengan banyak kasus penangkap pemakai narkoba di daerah ini sangat mengkwatirkan orang tua dan masyarakat perlu dukungan penuh dari BNN.

Adapun maksud dari kunjungan Bapak Brigjen Pol Drs JAFRIEDI.MM ke Kampung Solok Padi-padi adalah melihat langsung keadaan dan kesiapan Sekretariat Kampung Anti Narkoba di Kampung Solok Padi-padi Nagari Lakitan Utara. kepala tersebut. BNN Berharap supaya posko-posko yang lain juga berdiri di seluruh kecamatan Lengayang, mudah-mudahan dengan adanya posko ini bisa menekan peredaran narkoba di daerah ini.

Yang mana pembentukan Kampung Anti Narkoba di Nagari Lakitan Utara ini dibentuk dan disupport oleh family di rantau, kemudian dari Perantauan juga menyampaikan bahwa Sekretariat ini di bentuk sebagai upaya pencegahan terhadap peredaran narkoba di kampung halaman dan menyelamatkan generasi muda dari ancaman bahayanya laten narkoba yang sangat memprihatinkan di kecamatan Lengayang.

Untuk itu perlu nya dalam jiwa masyarakat untuk saling menjaga serta saling mengingatkan satu sama lainnya demi menyelamatkan generasi penerus bangsa ini agar tidak terjerumus dari ancaman bahayanya peredaran narkoba yang kian hari kian banyak yang menjadi korbannya.

Masyarakat perantau sangat berterima kasih kepada segenap elemen masyarakat yang dikampung yang ikut andil dalam pencegahan ini,.. karena ini adalah tanggung jawab kita bersama demi terwujudnya generasi bebas narkoba  
(\*\*\*)